

lunes 27 de octubre de 2014

El alcalde de Antequera informa de los principales acuerdos de la Junta de Gobierno local de hoy 27 de octubre

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha informado hoy de los principales acuerdos adoptados en la Junta de Gobierno local de este lunes 27 de octubre, entre ellos:



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

- Aprobación del convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Antequera y el Obispado de Málaga para la financiación de la restauración de la espadaña de la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios. El Consistorio aporta el personal y el Obispado costea los materiales, andamiaje y los responsables técnicos de la obra.

-Aprobación de la solicitud del Consorcio provincial de Residuos Sólidos Urbanos de la licencia municipal de obra para la reparación del firme de la carretera Antequera-Bobadilla de

acceso al Complejo Medioambiental de Valsequillo por valor de 193.438,27 euros.

- Aprobación de la adjudicación de contrato menor de obra para la instalación de una tubería y demás accesorios en calle Empedrada en el barrio de San Miguel.

- Aprobación de la adjudicación de contrato menor de obra para la instalación de la tubería y demás accesorios en calle Doncellas en el barrio de San Pedro.

-Aprobación del convenio de colaboración para la realización de prácticas no laborables entre "Málaga Acoge", federada en "Andalucía Acoge", y el Ayuntamiento de Antequera en el marco del proyecto Global Emplea. El alcalde ha explicado que, a través de esta colaboración, ocho personas inmigrantes realizarán prácticas en el área de Parques y Jardines del Consistorio.

- Aprobación de la solicitud de la Asociación Torca para la realización de una yincana de halloween el próximo 31 de octubre.

